

Mann schläft auf Wehrmauer der Rehlinger Staustufe

REHLINGEN (red) Am Samstagmorgen ist die Polizei Saarlouis über eine schlafende oder möglicherweise hilflose männliche Person auf der Wehrstufe unterhalb der Brücke der Staustufe informiert worden. Die Wehrmauer ist nur über das Wasser erreichbar. Die Feuerwehr sowie der Notarzt näherten sich der Person mit einem Schlauchboot und konnten sie medizinisch erstversorgen. Der Mann war unverletzt, jedoch durchnässt und unterkühlt, wie es weiter heißt. Mit einer Drehleiter wurde er auf einer Trage auf die Staustufe in Sicherheit gebracht. Im Anschluss kam der Mann wegen seiner Unterkühlung und der unklaren Gesamtumstände zur medizinischen Untersuchung ins Krankenhaus. Der Schleusenbetrieb war für die Dauer der Rettungsaktion für zirka eine Stunde ausgesetzt.



Mit einer Trage konnte der Mann abtransportiert werden. FOTO: R. RUPPENTHAL